

Esta obra celebra el trigésimo aniversario de la Ley de Población, al contar con los testimonios de políticos e intelectuales participantes en la elaboración de la Ley General de Población de 1974.

Asimismo, contiene los puntos de vista del actual presidente del Consejo Nacional de Población, así como los de una serie de investigadores del más alto nivel, quienes vertieron sus opiniones con el fin de adecuar la Ley General de Población a las necesidades actuales del país.

Debido a los cambios que la población ha sufrido durante los últimos treinta años, motivados por la reducción de la tasa de natalidad, aquélla se ha insertado en un proceso de envejecimiento, pero también se ha propiciado el llamado “bono demográfico”, que significa un reto a la política nacional, no sólo en el aspecto demográfico, sino en el social, el económico y el político.

La migración internacional está ampliamente analizada por expertos nacionales e internacionales y temas como la familia y la población indígena, entre otros, presentan la necesidad de volver a estudiar los principios de la Ley General de Población.

Finalmente, las propuestas de muchos de los investigadores, aquí incluidos, dejan ver la urgencia de preparar una nueva legislación que atienda a la actual realidad nacional en todos sus aspectos.